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　盛夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。皆様方の格別のご支

 

援をいただいた初当選から、ちょうど一年が経過しました。４０度近い猛暑のなかでの選挙活動、市

 

議の仕事への戸惑い、初議会の緊張などを思い出します。まだ、勉強の域をでておりませんが、皆

 

様のお役に立てるよう日々奔走しております。

 

　さて、経済環境は相変わらずの超円高、国会では税と社会保障の一体改革の混沌とした状況、京

 

都府亀岡市の暴走車事故などの暗い話題が多くありますが、このような時だからこそ、将来を見据

 

え、明るい未来づくりに尽力しなければなりません。市民の皆様に｢住み良い刈谷｣を実感頂けるよう

 

さらに努力してまいります。引き続きのあたたかいご支援よろしくお願い申し上げます。大変暑い時

 

節柄、お身体ご自愛下さい。
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ごあいさつ

この一年を振り返り・・・この一年を振り返り・・・

平成２３年８月、陸前高田のボランティ

 

アでは、悲惨な現場を確認
平成２３年７月に初当選、　　　　　　

 

市議の生活がスタート
平成２３年９月～１０月に初定例会　

 

市長への要望書提出、視察など

平成２３年１２月定例会で、初の　　

 

一般質問に登壇
平成２４年１月～３月は研修会　　　

 

　　卒業式の季節
平成２４年４月～６月　　　　　　　　　

 

　６月定例会には２回目の一般質問

奇跡の松も今

 

は倒木の危機、

 

永久保存され

 

る事を祈ります

会派では方

 

針をしっかり

 

合せていま

 

す

市として１３区

 

大西代議士に

 

国家予算申請

１２月初登壇

ちょっと良い

 

汗かきました

議席番号１

 

番　中嶋よ

 

しゆきです。

住み良い刈

 

谷にするた

 

め質問しま

 

す

東京都小金井

 

市を視察。放

 

射能測定は２０

 

年前から実施

皆様の応援

 

でＶＩ達成



歳出補正内容 補正額

民間保育運営支援事業（拡充） 207,599

中小企業投資促進補助事業（新規） 200,000

建設計画書のデジタル化（新規）
（過去情報のデジタル化による効率化をはかる）

4,968

学校設備等（非常用放送機器）
東刈谷市民センター改修など

17,737

合計 430,304

６月定例議会報告　開期：6/13～6/29 ６月定例議会報告　開期：6/13～6/29

【

 

１．一般会計の推移】 【

 

２．財政力の推移】
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※財政力指数１を超え

るほど財政に余裕あり

【 ３．主な議案】
報告 単行議案 予算議案 議員議案 動議案件 請願 陳情 意見書 委員会議題

６ ２ １ ２ １ ６ ３ ６ ２

－ 可決 可決 可決 否決 採１、不５ 不採択 不採択 －

■リーマン以降、若干の税収増ではあるが、厳しい状況 ■健全財政は保っているものの、明確な右肩下がり

【報告】

◇損害賠償の額を定める先決処分について

　　・・公用車事故の先決処分（175,000円）

◇平成２３年度刈谷市一般会計繰越明許費の繰越し

　　・・主に道路橋梁関連分の7億4千万余

【議員提出議案】

・刈谷市議会における信頼回復に関する決議
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・刈谷市議会における信頼回復に関する決議

【請願】

◇｢こころの健康を守り推進する基本法｣（仮称）の制定を求め

　る国への意見書の提出を求める請願・・採択

【陳情】

◇TPP交渉参加反対に関する意見書の提出を求める陳情書

　・・不採択（ＴＰＰ交渉の場に参加し、将来を考えるべき）
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　・・不採択（ＴＰＰ交渉の場に参加し、将来を考えるべき）

【

 

補正予算】

補正前 補正額 補正後

46,370,000 430,304 46,800,304

一般会計　（単位　千円）

【中小企業投資補助の概要】

愛知県 刈谷市

目的 産業空洞化

防止

企業流出防止、雇用拡

 

大、経営基盤強化

対象事業 大企業

中小企業

中小企業（資本金3億円

 

以下または従業員300人

 

以下）

対象経費 固定資産（除土地）取得費用

補助率限

 

度額
取得費の５％

５億円

取得費の５％

３億円

投資要件 中小１億以上 中小５千万以上

在所要件 20年以上立地 市内立地

分野 次世代成長

指定集積業種

設定なし

ものづくりの街、刈谷を守るために我々は頑張ります

（ﾎﾟｲﾝﾄ）

補助要件を緩

 

和、市内中小

 

企業のほぼ全

 

てが対象

 

（ﾎﾟｲﾝﾄ）

補助要件を緩

 

和、市内中小

 

企業のほぼ全

 

てが対象

（ﾎﾟｲﾝﾄ）

県の条件と

 

合致なら、合

 

算して上限６

 

億円の補助

 

（ﾎﾟｲﾝﾄ）

県の条件と

 

合致なら、合

 

算して上限６

 

億円の補助

単位（千円）

【歳入】新あいち創造立地補助など県支出、固定資産税増で補填



６月定例議会　一般質問６月定例議会　一般質問

今回は１８名の議員が４３のテーマを質疑しました。私も当選

 

後、２回目の登壇をし、市民の目線で、無駄の無い道路行政

 

を行っているか、交通安全対策は万全かなど確認しました。

 

今回は１８名の議員が４３のテーマを質疑しました。私も当選

 

後、２回目の登壇をし、市民の目線で、無駄の無い道路行政

 

を行っているか、交通安全対策は万全かなど確認しました。

文教委員会で確認しました文教委員会で確認しました

◇中央生涯学習センター会議室の時間設定に余裕が無く、予約時間ギリギリ

まで鍵がもらえない。利用者からのクレームは無いのか

◇刈谷グリーングランド利用者は、日陰が無く熱中症が心配。何か対策は無いのか

◇ウイングアリーナ刈谷のジムが混んで待ちが多くある。状況確認などされているか

質問の要旨

開館当初はしばしばあった。ホームページで

の案内を充実する。また、アンケートを実施する

中央通路に屋根付ベンチの設置を検討中

実態を把握し、マシン２台増設など改善

当局の回答要旨

所管（教育部、生涯学習）事項について、皆様からの声を当局へ質問

　当局答弁

(1)

平成２３年3月議会で、大長前市議が質問した、市
役所食堂へのTFT導入についての調査・研究結果
はどうなったか

３点の理由により今回の対応は難しいと答弁あり。
１．利用者の負担増、２．業者側の利益圧迫、３．経理ｼｽﾃﾑの改修

(2)
次回の業者との契約時を目標に、取組む考えはあ
るか

利用者の生活習慣病の予防、社会貢献の両面で意義深い。利用者のｱﾝｹｰﾄを
実施するなどし、次回契約更新時に業者と折衝します

(1)

市民目線では、道路行政は時間と費用がかかると
認識している。国道419号線と刈谷駅東の南北連
絡道路に開発期間はどのくらいか

国道419号はS39年12月に計画、H2年3月に17年間かけて２車線で開始。
H15年に4車線要望、H24度内で4車線化完了予定。
南北連絡道路は、H4年度に市道認定し、H23年2月に19年間で完了

(2)
南北連絡道路の例で、開発ステップとそれぞれに
要した期間はどのくらいか

住民説明→市道認定→測量・道路設計→用地取得→JR,名鉄部分工事、公安
協議→市道部分工事のステップで実施。
概ね、用地買収に8年、鉄道交差部分工事に7年、市道工事に4年を要した

(3) 南北連絡道路の目標値は何か
刈谷中心部の南北方向の渋滞解消。１日の通行量１０，０００台と設定。H23年7
月の段階で約６，０００台でて一定の効果はあった

(4)

目標未達で再確認の必要あり。また、道路行政の
目標が台数だけでなく、費用、納期、渋滞時間、
事故件数など具体的な数値目標管理を要望

－

(5)
恩田交差点の朝夕の渋滞について、市はどのよう
に認識しているか

H22年に区画線を引き直し安全性は向上したが渋滞解消はされていない。
周辺地域、県とさらに検討していく

(6) 将来の都市交通プラン、目標管理の考え方は
総合交通体系から整理した「刈谷市都市交通戦略」を策定。主要区間の平均所
要時間、自動車以外の交通手段分担率など具体的目標値を設定し、効果の検
証を実施していく

(1) 安全対策「ゾーン３０」とは何か
一定エリア内にて全ての移動体速度を30キロに制限。30キロ以内は致命傷事故
に至りにくい。警察庁より各県へ推進の通達がだされた。

(2) 「ゾーン３０」を順守させる具体的方策は
30キロ制限とともに、路側帯の設置・拡幅、車道中央線の抹消等を行い、通
過車両の速度抑制をはかる

(3) 刈谷市では「ゾーン３０」はどこで実施されるのか
日常生活圏、小学校周辺地域で、警察が危険個所と把握し地域の同意を前提
に、今年は東刈谷小周辺、重原本町、来年は高津波～中手付近を予定

(4)
自転車総合対策で携帯使用運転など禁止された。
安全教育、啓発活動で工夫している点は何か

毎月の定例校長会での意識づけ、プレゼンソフトを作成し全小中学校に配布。
高校、社会人に対しては、駅駐輪場、高校前でのﾏﾅｰｱｯﾌﾟｷｬﾝﾍﾟｰﾝを実施す
るなど警察と連携し取組み中

　◆TFT（ﾃｰﾌﾞﾙ・ﾌｫｰ・ﾂｰ）について
　　　　（TFTとは、対象メニューの購入で、消費者と提供者で各々が10円を自動寄付。開発途上国の学校給食を提供する社会貢献のプログラム）

　◆道路行政について・・時間とコストを要する道路作りが、効率的・効果的に実施されているか。特に目標管理をポイントに質問

　◆交通安全対策について・・新政策｢ゾーン３０｣について、真の安全対策となるよう当局に確認すると共に要望

　質問内容
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〒４４８－００２１　刈谷市八軒町２－７５番地１

ＴＥＬ（０５６６）２４－８８３１　ＦＡＸ（０５６６）２４－１６７５

 

E-Mail　：　nakaji@msp.aisin.co.jp 

中嶋　よしゆき後援会
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民主党フォーラム

大西代議士東部懇談会

刈谷市消防操方協議会

ホタルの里ボランティア

６月定例議会

西地協ボーリング大会

アイシン精機半田工場農園祭

地域生活懇談会（刈谷）

高浜市議会報告会

市役所道路課研修会

小学校給食の試食

連合愛知メーデー

野田公民館研修会

知立建設事務所研修会

１３区国政報告会

地域生活懇談会（工機）

はやぶさ川口氏講演会

交通安全キャンペーン

知立市議会報告会

臨時議会

全トヨタ政策討論集会

碧南市議選　出陣式

地域生活懇談会（新川）

国際交流協会総会
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小惑星探査機　はやぶさ 全ト政策討論会（名観ﾎﾃﾙ） 碧南市議選トップ当選 半田工場芋掘りの風景

３．総合運動公園の改善

水はけの悪い箇所に砂を入れ

 

るなど対処します（７月中）

情　報注注

●幼児２人乗り自転車購入補助

　平成２４年１０月以降も継続

　但し、限度額４万円⇒２万円へ

●かりやエコポイントプロジェクト

　エコ活動でポイントを貯めて商品　

 

　券やエコ商品と交換

　　Ｈ２４／７／１～

　　　　Ｈ２５／３／２９

　詳しくは市役所ＨＰで

小学校の給食メニュー

ボーリング大会開会式

優勝：野田地区

準優勝：今岡地区

１．通学路の安全対策

小垣江小学校西の

 

前川公園前の横断

 

歩道設置について、

 

市・地区・警察の調

 

整が完了し、平成２

 

４年度内に設置予

 

定

アイシン11番

 

駐車場前の植

 

栽が根の成長

 

で、歩道が盛

 

上り、通行に

 

障害。根切りと

 

再舗装し通行

 

危険を回避

【改善前】 【改善後】

２．アイシン精機付近の歩道改善

根の成長ににより、

 

ｱｽﾌｧﾙﾄが盛上っ

 

ている

４．防犯強化について

【相談】自動車盗難に２回あっている。

 

刈谷市としての対策は何かないのか

 

【相談】自動車盗難に２回あっている。

 

刈谷市としての対策は何かないのか

【回答】平成２４年度～２６年度の３年

 

間、集合住宅の駐車場防犯カメラの設

 

置補助があります（個人宅なし）。犯人

 

は、｢音｣

 

｢光｣

 

｢目｣

 

｢時間｣を嫌うため、

 

各環境に応じた対策が必要

 

◇経費の２分の１、５０万円限度

【回答】平成２４年度～２６年度の３年

 

間、集合住宅の駐車場防犯カメラの設

 

置補助があります（個人宅なし）。犯人

 

は、｢音｣

 

｢光｣

 

｢目｣

 

｢時間｣を嫌うため、

 

各環境に応じた対策が必要

◇経費の２分の１、５０万円限度

【お詫び】

 

後援会だよりＶＯＬ６で社名の誤記があり、一部の

 

方へ郵送されました。訂正し、お詫び申しあげます

 

（誤）アドビックス　（正）アドヴィックス　　

【お詫び】

 

後援会だよりＶＯＬ６で社名の誤記があり、一部の

 

方へ郵送されました。訂正し、お詫び申しあげます

（誤）アドビックス　（正）アドヴィックス　　

【予告】

 

中嶋よしゆきＨＰを開設します。平成２４年１０月～【予告】

 

中嶋よしゆきＨＰを開設します。平成２４年１０月～
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